



VIVRE ENSEMBLE

Journal n° 5 - Janvier 2008

Le mot de la présidente...

L'équipe de l'association et moi-même vous présentent tous nos vœux de santé, de joie, en cette nouvelle année 2008.

J'en profite pour remercier tous ceux qui participent à notre association. Bientôt, soyons patients, nous aurons notre salle et nous serons encore plus nombreux... Ensemble, nous partagerons notre galette des rois. A très bientôt...

Dominique Gimenez

SOMMAIRE

Mot de la présidente p 1

La future maison de quartier p 1

Compte rendu de réunions
29 septembre 2007 p 2
10 octobre 2007 p 2
13 novembre 2007 p 3
13 décembre 2007 p 3

Souvenir et coup de gueule p 3

Associations caritatives p 4

A vos agendas p 4

Contact de l'association

3730 route de St-Lys
31600 Seysses

Nicole Jourdan
05 61 56 95 40

Dominique Gimenez
05 61 56 16 02
(après 19h)

La future maison de quartier

On nous l'avait annoncé lors de la création de l'association :

C'est parti et bien parti :

L'ancienne école des Aujoulets est en pleine rénovation.

En substitution, ce sont les locaux municipaux de Seysses, notamment, la salle des fêtes des boulbènes qui nous accueillera le 27 Janvier pour la fête des rois.

Quelque soit la date de la fin des travaux, nous voterons pour les élections municipales, le 9 et 16 Mars, dans notre future maison de quartier.



Compte-rendu des réunions

29 septembre 2007

Ordre du jour:

- Présentation des plans de la future maison de quartier
- Dissolution du bureau
- L'assemblée générale



10 octobre 2007

Ordre du jour:

- Réélection du bureau
- Modification des statuts
- Divers

Débats

Après avoir présenté l'ordre du jour, Mme GIMENEZ donne la parole à M. PACE.

Il est venu accompagné de Mme LYONS pour nous présenter les plans de la future maison de quartier, ainsi que pour répondre à toutes nos questions.

« Lors du conseil municipal du 25 septembre, le dernier appel d'offre a été validé, et le montant du budget des travaux augmenté. Lors du vote, l'opposition s'est abstenue.

Concernant les travaux :

Il y aura 3 salles:

- 1 petite salle pour la mairie avec des sanitaires
- 1 deuxième salle, un peu plus grande, servira aux associations et communiquera avec la 1^{er} pour les sanitaires.
- 1 troisième salle servira pour les grandes manifestations publiques ou privées.

Cette salle sera mise à la disposition des associations, gratuitement, pour le moment et à la location pour les particuliers.

Elle sera complètement autonome et ne communiquera avec aucune autre salle. Elle pourra accueillir un maximum de 80 personnes et sera entièrement insonorisée avec un système qui coupe automatiquement le courant, si le volume est trop fort. Elle possèdera une cuisine et un local technique où sera entreposé le matériel telles que les chaises et les tables.

Il n'y aura pas d'alarme mais une sécurité maximum.

En ce qui concerne les nuisances extérieures et la gêne du voisinage, si les problèmes s'avèrent être trop importants, la suppression de la location pourrait être envisagée. En ce qui concerne les aménagements inté-

rieurs, nous devons rédiger un courrier répertoriant toutes nos suggestions et nos attentes.

Pour les prises RJ 45 et notre atelier informatique, Mr Eric GARCIA doit prendre contact avec Mme LYONS pour pouvoir étudier sa mise en place.

Monsieur PACE a tenu à préciser qu'aucune association n'est propriétaire des locaux.

En ce qui concerne la réservation des salles, notre association reste prioritaire ; pour la gestion des plannings, nous devrons contacter M. BELESSO. Nous aurons également en notre possession un jeu de clefs. A l'extérieur, le parking ne sera pas goudronné, dans l'immédiat, nous pourrons donc l'utiliser pour jouer à la pétanque.

En ce qui concerne la sécurité du parking et la sécurité de l'accessibilité, une étude a été demandée au SIVOM.

Un budget a déjà été affecté à cette opération.

Ils espèrent pouvoir l'effectuer en même temps que l'ouverture des travaux de l'assainissement.

Les prévisions, pour la fin des travaux, sont évaluées pour le mois de Mai, si tout va bien.

Les élections municipales auront bien lieu dans les locaux de l'ancienne école.

Assemblée générale

Le bilan financier de l'année de l'association est positif.

Mme GIMENEZ a prononcé la dissolution du bureau.

Le montant de l'adhésion est maintenu à 15€

Les réunions mensuelles sont maintenues afin de finaliser tous nos projets.

Débats

Constitution du bureau

Présidente : Dominique GIMENEZ
Président Adjoint : Manuel SOLSONA

Trésorier : Eric GARCIA

Trésorière Adjointe et secrétaire : Nicole JOURDAN

Secrétaire Adjointe : Brigitte BENAGES

Modification des statuts

- dans les buts : des termes LOISIRS, CULTUREL, SPORTIF, SOCIAL
- dans démission : lorsqu'un membre du bureau souhaite démissionner, il doit le faire au moins 1 mois avant la date de l'assemblée générale.

DIVERS

Suite aux paroles de M. PACE, sur notre absence lors du dernier conseil municipal (vote du projet de la maison de quartier), nous allons essayer de nous renseigner sur l'ordre du jour du prochain conseil municipal, afin d'être présent lors des prochain débats sur le quartier des Aujoulets.

Nous allons faire un ordre du jour sur le social (plan canicule, covoiturage, quête pour les personnes âgées).

Nous allons demander à la mairie si nous pouvons être intégrés sur son site internet.

Dominique GIMENEZ souhaite mettre en place un projet : atelier aux diverses activités manuelles et sous le signe du partage et de la discussion, tous les 1^e mardi et 3^e jeudi du

13 novembre 2007

Ordre du jour:

- Lettre à M. PACE
- RDV entre Eric GARCIA et Mme LYONS
- Journal

Débats

Nous avons lu la lettre envoyée à M. PACE ,au sujet des travaux de la future maison de quartier.

Par rapport à nos demandes, il nous faut dire précisément où nous souhaitons avoir le tableau blanc et ses dimensions et l'emplacement des placards.

Nous avons ensuite abordé le rendez-vous du 13/11/2007 entre Eric GARCIA et Mme LYONS, par rapport à notre projet de formation informatique. Nous aurons une réponse définitive rapidement.

DIVERS :

Les conseils municipaux ont lieu tous les 1 à 2 mois.

Le projet sur le wimax n'est pas prévu sur SEYSES, à l'heure actuelle.

Le bilan du repas est positif .

Nous allons faire un courrier à la mairie, afin de soulever les problèmes des friches et des fossés non curés (Rappel de l'arrêté municipal de 1994).

En vue des élections municipales, nous allons faire un courrier aux différents candidats de Seysses; afin de leur poser la question, sur le devenir et les améliorations qu'ils comptent apporter à notre quartier.

13 décembre 2007

Ordre du jour:

- Site Internet
- RDV entre Eric GARCIA et Mme LYONS
- Les Association caritatives
- Galette des rois

Débats

SITE INTERNET :

Monsieur CASTERAN a créé le site de l'association, voici le lien pour y accéder :

<http://vivre.ensemble.aujoulets.couloume.googlepages.com/home>

Nous allons l'agrémenter avec tous les évènements, tous les comptes-rendus des réunions, les journaux, la revue de presse, etc.

COURRIER à M. PACE :

Nous attendons une réponse en ce qui concerne la lettre adressée à M. PACE sur les aménagements de la future salle.

Eric GARCIA à quant à lui eu une réponse favorable sur notre demande de prises RJ45.

LES ASSOCIATION CARITATIVES :

Afin de participer à la vie caritative de la commune, nous allons nous mettre en contact ainsi que nous organiser afin de développer une entraide auprès des associations tels que

- La foulée pour la vie
- Pour le sourire de Pierre
- Le téléthon

LA GALETTE DES ROIS :

Elle aura bien lieu le 27 janvier 2007; à partir de 16h à la salle des fêtes de Seysses. Les personnes souhaitant y participer devront s'inscrire. Nous allons également mettre en place un contact pour les personnes ne pouvant pas se déplacer et voulant se joindre à nous.

Nous allons également mettre en place des divertissements pour

Souvenir et coup de gueule

Seize ans, voilà plus de seize ans que Noëlle, jeune fille du quartier, nous a quittés.

Noëlle était au printemps de la vie. Comme toutes les jeunes filles de son âge, son rêve légitime était de créer une famille, avoir des enfants...

Le bonheur de la vie.

En une fraction de seconde, tout s'est arrêté. Le bonheur tant attendu a fait place au silence et à la douleur.

Le départ prématuré d'une adolescente du quartier ne peut pas laisser qui que ce soit insensible.

Seize ans et pourtant malgré les cambolages incessants(le dernier en date s'est produit Le 17 Décembre 2007) et les nombreuses demandes des habitants des Aujoulets, pour la création d'un rond-point, rien a bougé.

L'administration mesurerait-elle, en vie humaine, la construction d'un ouvrage ?

Le croisement de la D12 et la D50 a largement payé le prix de la douleur et du sang.

J'en profite, aussi, pour dénoncer le

laxisme, au sujet des travaux, que l'on demande, à l'intersection de la D50 et du chemin de Couloume. Les demandes et pétitions sont là aussi restées sans réponse.

On attend pour agir que l'irréparable se produise.

Ce jour là, les administrations concernées ne pourront pas nier, ne pas avoir été suffisamment prévenues.



Manuel Solsona

Les associations caritatives de Seysses

« la foulée pour la vie »

L'association est composée de bénévoles qui travaillent pour médecins du monde et la lutte contre le cancer. La manifestation principale a lieu le



premier Dimanche qui suit la Toussaint, sous la forme de marche et de course.

« Pour le sourire de Pierre »



C'est aussi une association. Elle fut créée en Juin 2006, pour venir en aide à Pierre et à sa famille...

Son objectif est de continuer à se battre et à soutenir les malades atteints de tumeurs et leurs familles et cela « pour le sourire de Pierre » et aussi soutenir les familles en-



« Le Téléthon »

Seysses s'est investi aussi dans « le Téléthon » que la télévision rend célèbre. Cette année, notre association y a



A vos agendas !

Réunions mensuelles

Mardi 8 Janvier
Jeudi 14 Février
Mardi 11 Mars
Jeudi 10 Avril
Mardi 13 Mai
Jeudi 12 Juin

Toutes les réunions ont lieu à 20 h 30; durant les travaux, le lieu est défini à la fin de la réunion.



Avis aux sportifs !

Nous recherchons activement des inscriptions pour la gymnastique des Aujoulets, le vendredi de 20h15 à 21h15, sous peine de voir notre cours annulé.

Nous comptons sur vous!

Veuillez contacter rapidement: Dominique Gimenez au 05.61.56.16.02 (après 19h) ou Nicole Jourdan au 05.61.56.95.40

Outre les réunions,
un autre rendez-vous convivial
où vous êtes les bienvenus :

La galette des rois, le Dimanche 27 Janvier à 16 heures,

Venez nous rejoindre sur notre site internet:
<http://vivre.ensemble.ajoulets.couloume.googlepages.com/home>

Imprimé par nos soins - Ne pas jeter sur la voie publique